



Notas de Programa / Linner Notes "50 Años de Música Electroacústica en Chile"

pncd01 / octubre 2006 / más información: <http://www.pueblonuevo.cl/50ea.htm>

"Cántigas en el umbral" (1997, Juan Amenábar, 06:21)

Voz: Magdalena Amenábar.

Última obra electroacústica de Juan Amenábar, compuesta casi 30 años después de la precedente y única que no ha sido objeto de una edición en disco compacto.

Basada principalmente en el texto, el propio Amenábar precisaba que "el contenido del poema sólo puede ser escuchado en castellano, algo que raramente sucede. La energía de la pieza reside en el hecho de que el texto es en castellano. Los parámetros principales están presentes de una manera primitiva, ascética. Este es el punto: una economía de medios. Esta economía lleva al texto a tener una presencia tan importante, cantado por una voz suave de una joven mujer, casi una niña".

(Federico Schumacher)